

新潟大学工学部同窓会（悠久会）北海道支部
第 26 回北海道支部総会 開催報告

北海道支部 高橋 伸夫（福祉 H21）

令和 8 年 1 月 31 日（土）、札幌ススキノにおいて第 26 回北海道支部総会を開催しました。今年は札幌で大雪が相次ぎ、急遽欠席される方がおりましたが、会員 17 名の皆さんにご参加いただきました。

今回の総会では、本部から工学部機械システム工学プログラム准教授の牛田晃臣先生にご参加いただいく予定でしたが、あいにく新千歳空港から札幌までの交通手段が全て遮断され、札幌到着が大きく遅れたため、二次会からの参加となりました。

支部総会では、十数年ぶりに参加頂いた方がおり、久方ぶりの再会を喜び合いました。また、初参加も 2 名おり、今後の支部会員増加が期待されます。

総会では、渡邊支部長（E55）の挨拶の後、支部会計報告、支部役員改選、支部会員の現況について報告がなされ、全て事務局案の通り可決・承認されました。

総会後は記念撮影を行い、澤本元支部長（E51）の乾杯で懇親会を開催しました。懇親会では、北海道支部恒例の参加者全員による近況報告が行われ、地元の話題や健康面、趣味、旅行、老後の楽しみなど、楽しい（ときに驚く）話題に、参加者一同大いに盛り上りました。

その後の二次会にも大部分の方が参加され、牛田先生も合流されて更に親交を深め、来年の再会を約束して散会となりました。

以 上

